

 CLIN D'ŒIL

## Des lycéens s'affrontent pour participer aux Olympiades des métiers



Jeudi 24 mars, une épreuve de présélections pour la 47e édition des Olympiades des métiers en Administration des systèmes et réseaux informatiques s'est déroulée en simultané et en duplex entre le lycée Guynemer d'Oloron et le lycée Cabanis de Brive-la-Gaillarde. Parmi les dix candidats répartis sur les deux lycées, seuls cinq seront qualifiés et pourront ainsi participer aux finales régionales qui auront lieu au parc des expositions de Bordeaux du 20 au 22 octobre. Les résultats sont désormais attendus avec impatience...